Protokoll der Fachgruppentagung Gesang im DKB vom 25.09.2021 in Baunatal

Die Fachgruppentagung konnte nur in einem beschränkten Rahmen durch die Corona-Pandemie stattfinden.

Es waren zwei Vertreter je Landesverband zugelassen, somit konnten 27 Delegierte aus den Landesverbänden teilnehmen.

Der Fachgruppenleiter Norbert König eröffnete die Tagung, um 10.00 Uhr und begrüßte den DKB Präsident Josef Hellenbrand und die 27 Delegierten.

Die Delegierten hatten sich vorher in einer Liste bei den Bundesgeschäftsführer Heinrich Gerkens eingetragen, somit wurden die bestimmenden Corona Regeln gleichzeitig überprüft. Die Tagesordnung die im Vogelfreund aufgeführt war, wurden von den Delegierten einstimmig angenommen.

Die Mitglieder der Fachgruppe Gesang und die Delegierten gedachten in einer Gedenkminute der verstorbenen Züchter, Volker Heinz LV 04, Manfred Daubert LV20 und Heinz Bloch LV21.

Das Protokoll der Fachgruppentagung vom Oktober 2020 in Baunatal veröffentlich im Vogelfreund 12/2020 wurde einstimmig angenommen und bestätigt.

Die deutsche Meisterschaft 2020 in Bad Salzuflen wurde wegen der Corona-Pandemie abgesagt, somit entfällt die Berichterstattung von den Fachgruppenleiter und den Verbindungspersonen Wasserschläger und Timbrados.

In der Haupttagung wird beschlossen, ob die 72. Deutsche Meisterschaft in Bad Salzuflen vom 08.01.-09.01.2022 stattfinden wird.

Sollte die deutsche Meisterschaft erneut ausfallen, möchte die Fachgruppe Gesang alternativ eine Gesangsbewertung durchführen. Dieser Plan B wird dann zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Ein Initiativantrag über Änderung unserer Bewertungsbedingungen mit Änderung des Standgeldes der Vögel wurde vom Vorstand der Fachgruppe Gesang an den DKB Vorstand gestellt. Im Jahre 2014 stellte die Fachgruppe Gesang aus eigener Aktivität den Antrag das Standgeld von 12,00 € auf 20,00 € zu erhöhen und die Bewertungszeit der Vögel von 30 Min auf 20 Min zu verringern. Hier wurde ein höheres Standgeld gezahlt als in allen anderen Fachgruppen. In dem Initiativantrag heißt es, die Bewertung der Harzer Edelroller mit einem Preisrichter pro Bewertungskabine wegen der Pandemie durchzuführen. Leider stehen uns auch nicht mehr so viele Preisrichter zur Verfügung. Mit diesem Antrag passen wir uns den Bewertungskriterien der anderen Fachgruppen an.

Eine weitere Erhöhung des Standgeldes erachtet die Fachgruppe Gesang für nicht gerechtfertigt. Daher fordern wir gleiches Standgeld für alle Fachgruppen des DKB. Zu diesem Antrag gab es keine Wortmeldungen und wurde von den Mitgliedern Fachgruppe Gesang und den Delegierten einstimmig angenommen.

Der DKB Präsident Josef Hellenbrand sprach sich positiv über die guten Initiativen der Fachgruppe Gesang aus.

Es gab noch eine Diskussion über die Käfighaltung, diese Fragen betreffen jedoch alle Züchter und Fachgruppen. Der Präsident Josef Hellenbrand gab hierzu Antworten. Norbert König bedankte sich für die rege Teilnahme und wünschte allen viel Erfolg und eine gute Heimfahrt. Die Fachgruppentagung endete um 11.00 Uhr.

Schriftführer Helmfried Nickel